

BIG ISSUE

Hari Jadi Kabupaten Ke-1218, Dandim 0809/Kediri bersama Forkopimda meriahkan dengan Kegiatan Parade Cikar

Basory Wijaya - KOTAKEDIRI.BIGISSUE.ID

Mar 27, 2022 - 03:03



KEDIRI – Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan. S. Sos turut hadir dalam rangkaian Hari Jadi Kabupaten Kediri ke 1218 yang berlangsung di lokasi SLG Kabupaten Kediri. Jum'at (25/3/2022).



Usai melaksanakan Launching Busana Khas Kediri dan Pameran Keris. Dilanjutkan dengan kegiatan Parade Cikar bersama Bupati Kediri dan Unsur Forkopimda, Forkopimcam serta masyarakat.

Kegiatan Parade Cikar kali ini menyuguhkan 19 kendaraan cikar yang berasal dari Komunitas Bajingan Kabupaten Kediri dilaksanakan sejauh 3 KM dengan start depan Taman Wisata Patung Totok Kerot Bulupasar Kecamatan Pagu dan Finish di SLG Kediri.

Hadir dalam kegiatan parade cikar tersebut antara lain Bupati Kediri H. Hanindhito Himawan Pramana, SH, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Ruly Eko Suryawan, S.Sos, Ketua DPRD Kab Kediri Dodi Purwanto, Kadin Pariwisata dan Kebudayaan Kab. Kediri Ir Adi Suwignyo, Kepala BPBD Kab. Kediri Randi, Lasatpol PP Kab Kediri Agung S, Dinas Perikanan Nur Havid, Ka Dinas PUPR Kab. Kediri Irwan Chandra, Kepala Dinas lingkungan hidup Kab. Kediri Putut

Agung Subekti, Kadishub Kab. Kediri Suwarsono, Camat Pagu Imron, S.Sos., MM, Danramil 0809/04 Ngasem Kapten CZI Muchlasin, Kapolsek Ngasem IPTU Hidayat Saroso, Batuud Koramil 0809/19 Pagu Pelda Suswoko beserta anggota, Kapolsek Pagu AKP Bambang, SH., MSI beserta anggota, Kades Bulupasar Agus Suntoko beserta perangkat Desa, Forkopimcam Pagu dan Ngasem serta Masyarakat

Dalam sambutannya Bupati Kediri H. Hanindhito Himawan, SH menyampaikan, "Kediri termasuk Kabupaten tertua di Indonesia berdasarkan sejarah dan prasasti yang telah ditemukan, Kenapa kita memilih kendaraan CIKAR untuk parade kali ini dikarenakan kendaraan Cikar merupakan kendaraan tradisional masyarakat Jawa Timur yang patut kita jaga dan dilestarikan

Banyak hal yang dilakukan pemerintah untuk memperingati hari jadi Kediri, Kemarin kami melakukan Napak tilas di Prasasti Harinjing Desa Siman itu bukti sejarah berdirinya Kabupaten Kediri, Kegiatan Parade CIKAR dilaksanakan dalam rangka untuk memperingati Hari Jadi Kabupaten Kediri yang ke-1218 Tahun 2022," ungkap Dandim.

Usai wawancara dengan awak media, Bupati Kediri beserta unsur Forkopimda menaiki kendaraan Cikar menuju ke arah SLG (Simpang Lima Gumul) Desa Sumberejo Kecamatan Ngasem dalam rangka arak – arakan.